



ほしぐみクラスだより

令和6年8月1日（木）

尚徳福祉会 井荻保育園

日差しがまぶしい中、セミの声が聞こえ始めました。子どもたちも気づき外を指差し、「みんな」と保育者に教えてくれます。7月から始まった水遊びは回数を重ねていくうちに遊び方に変化が見られてきました。水面をたたきつけ、音や感触を楽しんだり、シャワーを浴びて喜ぶ子どもたちでしたが最近の様子は「うみ」の歌に合わせ水を触ったり、絵本「ぐるぐるカレー」のセリフに合わせ混ぜたりと楽しんでます。お友達の姿を見て、スコップや器を使って水を入れて真似する姿も多く見られてきました。引き続き水遊びで楽しんでもらえるよう、氷や寒天、色水など用意しようと考えています。

室内遊びでは身体を使った遊びが出来るよう、巧技台やマットの滑り台、ボールプールを用意して楽しんでます。少しずつ筋肉が付き、慣れてきたのか転ぶ回数が減ってきたように感じます。楽しみつつ大きな怪我をしないよう見守っていこうと思います。



心地よく眠れるように、..



水遊び、室内遊びでめいっぱい身体を動かした子どもたち。午後も元気に過ごせるよう、お昼寝の時間はかかせません。長い時間眠れるように、お昼ご飯の前は紙芝居や大型絵本を座って見てもらうことで気持ちを落ち着かせています。食事中は使用していない畳側のスペースは電気を暗くし、少しずつお昼寝モードにしています。保育者たちも声の大きさを小さくし、「からだ、たくさん動かしたね」「ねむくなってきたね」と声を掛けています。また、目を覚ました時にはしばらく横になって休むようお話しています。



おねがい

- ☆毎週火曜日は爪切りチェックデイです。爪が切れていることを確認したら、名簿にチェックをお願いします。
- ☆服の記名のご協力いつもありがとうございます。最近、インクの色が薄れてきたりシールが剥がれそうなものを見かけるのでお時間ある時に確認をお願いします。

8月のねらい

- ・こまめに水分補給、休息を取り心地よく過ごせるようにする。
- ・季節の歌を知る。

